



[¿SERÁ?]

Tarea electoral delicada

El magistrado presidente del TEPJF, **Reyes Rodríguez**, entregó ayer su propuesta presupuestaria a los **diputados**, e hizo una puntualización muy importante sobre el requerimiento de recursos que tanto gustan satanizar los legisladores de **Morena**. El magistrado precisó que el dinero básicamente se utilizará para incrementar el personal que proyecta **sentencias** en todo el país, pues revisan las elecciones de todo el territorio, desde **regidurías** hasta la **Presidencia**, pasando por **alcaldes**, **diputados** locales, federales y **senadores**. Si algún partido quisiera poner en entredicho la validez de los resultados del próximo año, habría que empezar por atar de manos al **Tribunal**. Lo bueno es que nadie quiere eso, lo malo es que malentienden la **austeridad**. ¿Será?

¿Y el país cómo está?

Nos platican que ayer en el encuentro que tuvo con unos 250 **empresarios** en el Club de Industriales, la coordinadora del **Frente Amplio por México**, **Xóchitl Gálvez**, fue muy franca y, además de exponer algunas de sus propuestas que llamaron la atención, les dejó claro que ella entendía que a algunos de los asistentes estaban muy bien con el actual **gobierno**, que les va bien... pero el que está mal es **México**. ¿Será?

Le ganan las ansias

Aún faltan cuatro años para que el actual **Gobierno de Zacatecas** concluya y a la súper delegada del Gobierno federal, **Verónica Díaz Robles**, se le queman las habas por ser **candidata morenista** ¡al gobierno estatal!... Dicen que ya hasta se anda promoviendo como la buena para suceder al actual **gobernador**, ya hasta algunos **presidentes municipales** la han acusado de usar los programas de reparto de **despensas** a los más necesitados con **finés políticos**. ¿Será?

Se alista para la CDMX

Mario Delgado ha expresado a la coordinadora por la Defensa de la Transformación, **Claudia Sheinbaum**, su interés por participar en busca de la **candidatura** para la Ciudad de México, aunque hacia afuera asegura que aún no lo decide. Lo que sí es cierto es que la competencia está fuerte, pues tiene enfrente también como posible contendientes a **Omar García Harfuch** y a **Clara Brugada**. ¿Será?

Plan con la GN

Al parecer al senador **Cristobal Arias** no le importa violar la **Constitución** y la resolución de la Corte con tal de darle gusto al presidente **Andrés Manuel López Obrador**. Y es que a través de un dictamen de la Comisión Bicameral para la Evaluación y Seguimiento de la Fuerza Armada Permanente en Tareas de Seguridad Pública, pretende que desde esta fecha y hasta 2028, el control operativo y administrativo de la **Guardia Nacional** esté en manos de la **Sedena**, lo cual está prohibido por la Constitución y la Corte emitió sentencia al respecto. Dicen que el servilismo de algunos **morenistas** no tiene límite ¿Será?